

Die Zukunft der Implantologie – Keramik und Biologie

ISMI lädt am 22. und 23. Juni 2018 zu ihrer 4. Jahrestagung in die Hansestadt Hamburg ein.

HAMBURG – Am vorletzten Juni-Wochenende 2018 findet unter der Themenstellung «Die Zukunft der Implantologie – Keramik und Biologie» die 4. Jahrestagung der Internationalen Gesellschaft für metallfreie Implantologie e.V. (ISMI) statt. Internationale Referenten und Teilnehmer werden an beiden Kongresstagen im EMPIRE RIVERSIDE HOTEL Hamburg praktische Erfahrungen und aktuelle Trends beim Einsatz von Keramikimplantaten diskutieren.

Auch mit ihrer 4. Jahrestagung möchte die im Januar 2014 in Konstanz gegründete ISMI – International Society of Metal Free Implan-

to-logy – erneut Zeichen auf einem besonders innovativen Feld der Implantologie setzen. Nach einer gelungenen Auftaktveranstaltung im Jahr 2015 und den erfolgreichen internationalen Jahreskongressen 2016 in Berlin und 2017 in Konstanz lädt die ISMI am 22. und 23. Juni 2018 nach Hamburg ein. Zum Referententeam des ISMI-Kongresses werden erneut Experten aus

ISMI-Präsident Dr. Karl Ulrich Volz erwartet die Teilnehmer zu einer spannenden 4. Jahrestagung in Hamburg.



dem In- und Ausland gehören. Die zweitägige Veranstaltung beginnt am Freitag zunächst mit Pre-Congress Symposien und Übertragung von Live-Operationen via Internet. Höhepunkt des ersten Kongresstages wird dann die ISMI White Night sein, wo die Teilnehmer in cooler Atmosphäre mit kulinarischen Spezialitäten den Tag ausklingen lassen können. Der Samstag steht dann ganz im Zeichen der wissenschaftlichen Vorträge. Die Themenpalette wird hier erneut nahezu alle Bereiche

der metallfreien Implantologie umfassen.

ISMI-Mitglieder erhalten auf die Kongressgebühr eine Ermässigung von 20 Prozent. [DT](#)



OEMUS MEDIA AG

Holbeinstr. 29
04229 Leipzig, Deutschland
Tel.: +49 341 48474-308
Fax: +49 341 48474-290
E-Mail: event@oemus-media.de
www.oemus.com
www.ismi-meeting.com

The Chedi Wellness-Weekend & Endo-Workshop

Die fortbildungROSENBERG lädt am 25. und 26. Mai 2018 nach Andermatt ein.

ZÜRICH – Teilnehmer an den Veranstaltungen der fortbildungROSENBERG wissen, dass ihnen immer etwas Besonderes geboten wird. Dr. Leuzinger und sein Team legen bei sehr vielen, an einem Wochenende stattfindenden Events spezielles Augenmerk auf eine ausgewogene Mischung von Wissenserweiterung und Erholung auf höchstem Niveau.

Fortbildung

Am Samstag, dem 26. Mai 2018, findet im Hotel The Chedi Andermatt der Endo-Workshop mit Dr. Hanjo Hecker statt. Dr. Hecker, 1998 bis 2013 leitender Oberarzt an der Klinik für Zahnerhaltung der Universität Basel und seit 2013 eine Praxis für Endodontie in Basel betreibend, informiert über die neusten rotierenden und reziprozierenden Aufbereitungssysteme: ProTaper Next® und WaveOne® – sowie ein darauf abgestimmtes Obturationssystem mit erwärmter Guttapercha – GuttaCore®.

Fünf Schwerpunkte werden im Workshop gesetzt:

- Moderne Endodontie – was gibt es Neues?



- Desinfektion und Spülung – Welche Methoden sind sinnvoll und in der Praxis anwendbar?
- Sichere und schnelle Aufbereitung (rotierend: ProTaper Next, reziproke Bewegung: WaveOne).
- Die neue Obturationsmethode Gutta Core: praktisch und schnell – aber auch zuverlässig dicht?
- Praktische Übungen an Kunststoffzähnen und extrahierten Zähnen: Aufbereitung und Füllung.

Wellness-Weekend

Der Veranstaltungsort The Chedi Andermatt ist ein Fünf-Sterne-Deluxe-Hotel und liegt inmitten der Schweizer Alpen. Es beeindruckt durch eine Mischung von asiati-

chem Design und traditionellen alpinen Elementen, wie Holz und Naturstein. Das Luxushotel verfügt über einen 2'400 m² grossen aussergewöhnlichen Wellness- und Spabereich. In unmittelbarer Nähe liegt der ökologisch entwickelte 18-Loch-Golfplatz, der sich spektakulär in die umgebende Natur einpasst.

Bemerkenswert auch das kulinarische Angebot des The Chedi Andermatt: «The Restaurant» mit vier offenen Atelierküchen, in denen traditionelle Schweizer Gerichte sowie asiatische Spezialitäten kreiert werden. Im Zentrum des Restaurants befindet sich das Highlight, ein fünf Meter hoher Wein- und Käseturm, in dem Käse aus dem Urnerland und erlesene Weine gelagert werden. Im «The Japanese Restaurant» werden die Gäste an der offenen Sushi- und Sashimi-Bar oder am Tempura-Counter das Können der japanischen Meisterköche erleben.

Anmeldung

Nutzen Sie die Chance auf ein erlebnisreiches Mai-Wochenende im Urserental: Anmeldungen unter www.fbrb.ch. [DT](#)

Quelle: fortbildungROSENBERG

«Unterspritzungskurse» 2018 in Konstanz, Düsseldorf und München

Die beliebte Kursreihe «Anti-Aging mit Injektionen» überzeugt mit modifiziertem Konzept.

LEIPZIG – Seit 2005 bietet die OEMUS MEDIA AG u.a. in Kooperation mit der Internationalen Gesellschaft für Ästhetische Medizin e.V. (IGÄM) kombinierte The-

orie- und Demonstrationen zum Thema «Unterspritzungstechniken» an. Neben den Basiskursen fand zunächst vor allem die vierteilige Kursreihe inkl. Abschluss-

prüfung bei Ärzten der unterschiedlichsten Fachrichtungen regen Zuspruch.

Im Laufe der Jahre wurde das Kurskonzept immer wieder den veränderten Bedingungen angepasst und auf Wünsche der Teilnehmer reagiert. Eigens für die Kurse wurde z.B. eine DVD «Unterspritzungstechniken» produziert, die jeder Teilnehmer der Kursreihe inkludiert in der Kursgebühr erhält.

Neues Kurskonzept

Unlängst wurde das gesamte Kurskonzept zum Thema «Unterspritzungstechniken» erneut überarbeitet und noch effizienter gestaltet. Als neues Modul ersetzt das Praxis & Symposium «Das schöne Gesicht» den bisherigen Basiskurs.

Masterclass in Hamburg

Weiterhin gewinnt «Die Masterclass – Das schöne Gesicht» zu-

nehmend an Bedeutung. Sie baut auf der Kursreihe «Anti-Aging mit Injektionen» auf und findet in Hamburg in der Praxisklinik am Rothenbaum/Dr. Andreas Britz statt. Im Zentrum der Masterclass steht vor allem die Arbeit am Patienten. Jeder Teilnehmer der Masterclass muss an diesem Tag einen Probanden mitbringen, der unter Anleitung des Kursleiters einer Unterspritzung unterzogen wird. [DT](#)

Referent | Dr. Andreas Britz/Hamburg

Unterspritzungskurse

Für Einsteiger, Fortgeschrittene und Profis

Kursreihe – Anti-Aging mit Injektionen
Unterspritzungstechniken: Grundlagen, Live-Demonstrationen, Behandlung von Probanden
Kursreihe inkl. DVD

Dieser Kurs wird unterstützt von

GALDERMA | **TEOXANE**

Kursleiter Dr. Andreas Britz/Hamburg ist spezialisiert auf dem Gebiet der Kosmetisch-Ästhetischen Chirurgie für Dermatologie und Lasertherapie.

TERMINE 2018

Kursreihe – «Anti-Aging mit Injektionen»

Unterspritzungstechniken: Grundlagen, Live-Demonstrationen, Behandlung von Probanden

- 21./22. September 2018 in Konstanz, 10.00–17.00 Uhr
- 28./29. September 2018 in Düsseldorf, 10.00–17.00 Uhr
- 12./13. Oktober 2018 in München, 10.00–17.00 Uhr



OEMUS MEDIA AG

Holbeinstr. 29
04229 Leipzig, Deutschland
Tel.: +49 341 48474-306
Fax: +49 341 48474-290
event@oemus-media.de
www.oemus.com
www.unterspritzung.org